

学校便り上美生

第5号



習慣が人生をつくる

芽室町立上美生小学校
校長 松井 眞 治

あんなに小さかったデントコーンが、人の背丈以上にたくましく生長し、青々とした葉や茎が風に波打っている様子を見ると、これまた時間の経過を感じてしまいます。

例年になく短い夏休みを終えても、新型コロナウイルスは相変わらず猛威を振っている中、二学期が始まりました。36名の児童全員、明るく元気に毎日の学校生活を送っています。夏休み中の思い出を感想文や学級通信などで読んで見ると、「家族と旅行に行ったよ。」「みんなでキャンプに行ったよ。」「友だちといっぱい遊んだよ。」「ウエスタンに行っていっぱい食べたよ。」「短かったから、夏休みを大事に使ったよ。」など、それぞれ有意義な時間を過ごし、リフレッシュできたようで、うれしく思いました。

子どもたちに、「習慣が人生をつくる」という話をしました。「習慣」とは、「毎日の決まった行い。」「長い間行う事で、当たり前になっていること。」です。しっかりとした生活リズムをつくったり、毎日少しずつ読書をしたり、歯みがきをしたり、「ごめん」でなく「ありがとう」と伝えるようにしたり等…良い習慣によって、気持ちが上

向きになり、明るく元気に過ごせるようになります。また、なりたい自分になったり、夢が叶ったりもするのです。これは、今から2500年前の古代ギリシャの哲学者アリストテレス(人は習慣によってつくられる)や、大リーガーのイチロー(小さなことを積み重ねるのが、とんでもないところへいくただ一つの道だ)など、多くの偉人が異口同音に言っているのです。

ニューノーマルな生活様式は、今後、習慣になっていくでしょう、これにより新型コロナを始め、インフルエンザなどの感染症にもかかりにくくなると思います。でも、今回子どもたちに伝えたかったことは、そういうことでなく、自分の将来の夢を描き、それを叶えるために、今からそれぞれの生活を見直して欲しいということです。

二学期は、例年より長丁場になりますが、一学期にできなかった行事や二学期の行事など、楽しい事も盛り込んで行く予定です。学校で勉強することも習慣だと考えたら、その成果を発揮する場面の一つが学校行事です。一年一年積み上げることで、6年後、子どもたちは、きっとデントコーンのようにたくましく成長していくでしょう。

学校教育目標

- よく学びよく考える子ども(知): 自主・自律
- 進んで取り組みやりぬく子ども(体): 主体・忍耐

- なかよくし助け合う子ども(徳): 友愛・協働
- いつも明るく元気な子ども(情): 奉仕・貢献

9月の行事予定

- 7日(月) 職員会議
 - 9日(水) 心臓検診9:00~
 - 10日(木) クラブ④
 - 11日(金) まるごと給食
 - 14日(月) 避難訓練(地震)
 - 15日(火) 尿検査②
 - 17日(木) 宿泊学習①(ネパール足寄)
 - 18日(金) 宿泊学習②(ネパール足寄)
 - 25日(金) 評価業務
 - 28日(月) 評価業務
 - 29日(火) 体育参観日前日準備
 - 30日(水) 体育参観日 あゆみ配布
- ※新型コロナウイルスの感染状況によっては、予定が変更になる場合もあります。



小学校HPのQRコードです



【10月の主な行事予定】

- 2日(金) まるごと給食
- 5日(月) 職員会議
- 6日(火) 町教委要請訪問
- 14日(水) 収穫祭
- 15日(木) 朝会
- 22日(木) 児童会
- 29日(木) 児童会

9月30日(水) 体育参観日を予定しています。

9月30日(水)に運動会を縮小した上美生小学校独自の体育参観日を1時間~1時間半程度の時間で実施したいと考えています。保護者の方は、新型コロナウイルス感染予防のため、ソーシャルディスタンスを保ちながらの参観になるかと思いますが、ご理解・ご協力の程、よろしくお願ひいたします。後日、案内文を配布いたします。子どもたちの頑張りをぜひご覧ください。

編集後記 教頭 喜多 徹

コロナ禍での10日間の夏休みが終わり、始業式には全児童が元気に登校してきてくれました。夏休みに大きな事故等もなく本当にうれしい限りです。2学期は学習発表会がありませんが、学習を進める中で、高学年は宿泊学習、収穫祭などが予定されています。全児童が、毎日、明るく楽しく元気で学校生活を送ってくれたらと思います。



大掃除取り組みました！



2学期が始まりました！



学校運営協議会が開催されました！

8月24日（月）に本校会議室にて、上美生小中学校運営協議会が開催されました。PTA会長をはじめ、地区協議会会長の河口さん、駐在所の金本さん、郵便局局長の大河内さんなど、地域で活躍する様々な方々と「地域とともにある学校づくり」を目指して、意見・情報交流をしました。

今年度、すでに農園活動の際に地域の農業従事者の方にお世話になっている所ではありますが、今後、色々な場面で地域の皆様に子どもたちのために、お手伝いをお願いすることがあるかもしれません。その際には、ご協力の程、よろしくお願い致します。協議委員の皆様、お忙しい中参加いただきありがとうございました。



食に関する指導（2年生）

芽室町栄養教諭の中島先生に来ていただき、2年生を対象に食に関する指導をしていただきました。芽室町で採れる野菜について、実際に収穫した作物を使って学習をしました。ありがとうございました。

